

# Kuss der Finsternis

Von ScHnUcKii

## Kapitel 1: Vorgeschichte

Wie jeden morgen machte sich Ashley vor der Schule fertig und Frühstückte mit ihren Eltern. Sie fuhr nie mit ihren Vater in die Schule, obwohl das der gleiche Weg ist. Ihr Vater war der Direktor von der Schule, aber nicht jeder wusste dass die Tochter von ihm war. Die meisten wusste ja auch nicht wie Ashley mit Nachname heißt. Nachdem sie sich fertig gemacht hatte und gefrühstückt hatte, verließ sie das Haus und ging zur Garage wo ihr Schwarzer Sportwagen stand. An Geld sollte es der Familie nicht scheitern, da sie jede Menge hatten, sie wohnten sogar in einer sehr großen Villa. So würde sich jeder das Leben wünschen, aber nicht jeder hatte so viel Geld wie die Familie von Ashley. Ashley war die beliebteste Schülerin der ganzen Schule und sie hatte jede Menge Freunde. Manche wollten nur ihre Freunde sein, weil sie sich bei ihr einschleimen wollten, dass der Direx ihnen bessere Noten gibt, aber diese waren bei Ashley ganz schnell unten durch. Aber auf ihre wahren Freunde konnte sie sich immer verlassen und sie unterstützen sie auch gerne wenn sie mal Hilfe brauchte. Aber meistens war es Ashley die ihnen half. Als sie dann in ihrem Wagen saß, fuhr sie los zu ihrer Freundin Jamie, die sie immer zur Schule abholte, da Jamie noch keinen Führerschein hatte. Das machte Ashley aber nichts aus, denn sie fuhr gern mit ihrem Auto herum. Sie war natürlich wie immer viel zu früh dran und wartete vor Jamies Haus bis sie fertig war und raus kam.